
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 9gdel 29/9/2021

L'anno duemilaventuno il giorno 29 del mese di settembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15

In prima convocazione e alle ore 12:30 In seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine dei giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento dei Consiglio Comunale e delie

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2  Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 -

Approvazione

3  Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da sentenza n. 11/2018 Trib. Barcellona P.G. - Sez.

Lavoro e da relativa parcella dei legale di controparte per la prestazione professionale resa in

favore dell'attore

4 Approvazione Bilancio di Previsione 2021/2023

5 Approvazione Documento Unico di Programmazione 2021/2023

6 Articolo 58 Del DX. 25 giugno 2008 n. 112, convertito con modificazioni dalla legge 6 agosto 2008

n. 133 - Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2021/2023

7 Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020.

Sono presentì:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Mamì Antonio Dario

2. Recupero Agostina

3. Abbate Giuseppe

4. Benenati Gianfranco

5. Bonglovanni David

6. Molino Cesare

7. Pirri Lidia

8. Scolaro Melangeia
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Presidente: Melangeia Scolaro

Segretario: Gianfranco Benenati



Alle ore 12:35 II Presidente, rilevata la presenza del numero del legale la Commissione dichiara aperta la

seduta in seconda convocazione.

Si continua nella trattazione del punto 6 dell'odg

Alle ore 12 e 45 entra in commissione l'ing. Santoro.

VIne chiesto all'lng. Santoro in cosa si concretizzi la valorizzazione. L'ing. Santoro spiega che trattasi di

Immobili da valorizzare tramite comodato, locazione, ecc..

Non sono inclusi i beni confiscati alla mafia.

Su domanda, l'ing. Santoro precisa che saranno messi a bando unicamente beni compresi tra I beni da

allenare, { porzione ex centrale del latte, alloggi popolari, aree PER, via Garrisi, scuoia elementare

Acquaficara, scuola materna Gala, locali e botteghe Sant'Antonino. Arena Montecroci).

Invece, in relazione agli immobili da valorizzare, non c'è la volontà di alienare, ma solo di affittare.

Alle ore 13:07 l'ing. Santoro viene congedato e ringraziato per i chiarimenti resi.

Alle 13:07 la commissione viene sciolta ed aggiornata alla prossima utile.

Segretario


